



Vendredi 15 décembre 2023
Communiqué de presse

Valence

De nouveaux espaces extérieurs pour la crèche Graine de Malice

Ce vendredi 15 décembre, c'est la fête de l'hiver à la crèche Graine de Malice à Valence. L'occasion d'inaugurer les nouveaux espaces extérieurs, plus verts, plus accueillants et plus ludiques. De quoi faire le bonheur des tout-petits.

Rafraichir et verdier les crèches est l'un des chantiers phares de l'Agglo. Les aménagements de la crèche Graine de Malice ont débuté en juillet 2023 (désimperméabilisation du sol, présence de végétaux, sol naturel, arbres et de plantations). Coût de l'opération : 74 054€ HT, financés par la Caisse des Allocations Familiales de la Drôme à hauteur de 59 243€ HT.

Nichée au sein de la Maison pour Tous du quartier du Polygone, la crèche a la chance de cohabiter avec d'autres dispositifs tels que le centre de loisirs, la crèche familiale Pain d'épices et le Lieu d'Accueil Enfant-Parent Polymômes.

Grâce à ses travaux, les enfants peuvent profiter d'une nouvelle cour, plus naturelle et plus verte, avec des espaces propices aux jeux et au développement de la motricité.

Avec une capacité d'accueil de 22 places, les équipes de la crèche accueillent les enfants au quotidien en s'inspirant de différents courants éducatifs, tels que la pédagogie Montessori ou la motricité libre selon Emmi Pikler.

Mais surtout, la crèche Graine de Malice, met en avant une éducation basée sur l'estime de soi, en partant du principe que « les enfants sont capables d'apprendre par eux-mêmes ».

Plus d'infos sur valenceromansagglo.fr

Contact presse

Direction de la communication | 04 75 81 30 38 | communication@valenceromansagglo.fr
valenceromansagglo.fr et suivez nous sur

